

Visite de travail d'une délégation de l'IRES en Corée du Sud

Communiqué de presse

Une délégation de l'Institut Royal des Etudes Stratégiques (IRES), présidée par M. Mohammed Tawfik MOULINE, Directeur Général, s'est rendue en Corée du Sud le 22 juin 2018, sur invitation de Korea Institute for International Economic Policy (KIEP). Cette visite a été riche en rencontres de haut niveau, auxquelles a pris part M. Chafik RACHADI, Ambassadeur du Maroc en Corée.

Lors de cette visite de travail, M. MOULINE a donné deux conférences. La première, organisée conjointement par l'Ambassade du Maroc à Séoul et par KIEP, s'est tenue dans le cadre de la mise en œuvre de la convention de coopération liant l'IRES à cet institut. La seconde a eu lieu à ASAN Institute for Policy Studies.

Lors de la première conférence, consacrée à la coopération économique entre le Maroc et la Corée du Sud et qui a vu la participation de directeurs de recherche et d'économistes coréens, M. MOULINE a mis en avant les réalisations accomplies par le Maroc dans le domaine économique ainsi que les réformes mises en œuvre pour le renforcement de son attractivité. Il a mis en évidence les leviers, à même de promouvoir la coopération économique entre les deux pays, en particulier dans le secteur de l'automobile, de l'aéronautique, des énergies renouvelables, du tourisme et de l'industrie digitale. L'exposé a porté, également, sur les possibilités d'élargir cette coopération à des espaces d'intérêt commun, l'Afrique, en particulier. En outre, il a été rappelé le rôle actif que joue le Maroc au titre de la transition économique de l'Afrique.

La deuxième conférence a abordé la question de l'émergence du Maroc et son ouverture sur le monde. Des experts des relations internationales, à la fois d'ASAN Institute et de KIEP ont assisté à cette rencontre. M. MOULINE a mis en exergue les avancées qu'a connues le Maroc dans le domaine économique, politique, institutionnel, social et environnemental ainsi que les défis qu'il incombe au pays de relever, à l'avenir. Il a, également, rappelé les fondements de la politique étrangère du Royaume et sa contribution importante au développement autonome de l'Afrique.

Partant du fait que l'Asie devient un pôle directeur de l'économie mondiale, M. MOULINE a insisté, lors des deux conférences, sur la volonté du Maroc de développer et d'approfondir davantage sa coopération avec les pays asiatiques, en général et la Corée du Sud, en particulier.



Lors de cette mission, une visite a été effectuée par la délégation de l'IRES à la zone économique franche d'Incheon.